

Lía Limón presenta toneladas de propaganda electoral de Morena ante el IECM; pide que se castigue a los implicados

Recolectó 2 toneladas de propaganda electoral de Morena retiradas de la demarcación, que involucran a figuras como Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y Omar García Harfuch

Gerardo Mayoral
metropoli@cronica.com.mx

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, presentó una denuncia ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Acusa actos anticipados de campaña, promoción personalizada y el presunto uso indebido de recursos públicos por parte de Morena, "amenazando con alterar los principios fundamentales de la vida democrática y el proceso electoral".

"Se denuncia promoción personalizada y anticipada, y que se verifique el origen de los recursos y que impongan medidas cautelares para que los denunciados suspendan estas acciones



Alcaldesa de Álvaro Obregón denuncia ante el IECM actos anticipados de campaña y uso indebido de recursos públicos.

porque están alterando uno de los principios fundamentales para la vida democrática y para un proceso electoral", dijo.

La funcionaria expresó su preocupación por la promoción anticipada, instando al Instituto Electoral a verificar el origen de los recursos utilizados en dichas actividades. Asimismo, solicitó la imposición de medidas cautelares para que los presuntos infractores suspendan de in-

mediato estas acciones que podrían comprometer la integridad del proceso electoral.

Insistió en que es un exceso, un insulto y una falta de respeto a la inteligencia de la ciudadanía lo que han venido haciendo: "ya párenle, pónganse a trabajar, dejen de robar y dejen de desplegar a lo absurdo una cantidad de publicidad con la que buscan alterar la equidad en la contienda".

Presentó 3 camiones con dos

toneladas de basura electoral

La denuncia de la alcaldesa no se limita a simples alegatos, ya que presentó pruebas contundentes. Señaló tres camiones que, según afirmó, estaban cargados con aproximadamente 2 toneladas de propaganda electoral de Morena. Estas, según la alcaldesa, fueron recolectadas por vecinos desde octubre y posteriormente retiradas de la demarcación.

Entre los nombres implicados en esta polémica denuncia se encuentran destacados miembros del partido Morena, cuya propaganda fue señalada por la alcaldesa como parte de la presunta campaña anticipada. Entre ellos se encuentran Valentina Batres, Ricardo Peralta, Lorena Villavicencio, Omar G. Harfuch y Leticia Robles.

Lía Limón afirma que toda la alcaldía se encuentra invadida por materiales de propaganda electoral. Por ello, acusó a Morena de violar flagrantemente la ley electoral, argumentando que el partido está recurriendo a tácticas desesperadas para contrarrestar su supuesta caída en la Ciudad de México y a nivel nacional.

Destacó que la campaña oficial inicia en abril, y llamó a la calma, indicando que estas acciones son prematuras y desestabilizadoras.

"El problema va más allá de la violación de los principios de neutralidad y equidad establecidos en la ley. Existe un gasto significativo destinado a desequilibrar la contienda electoral, evidenciando una estrategia que busca influir de manera indebida en el proceso electoral", apuntó.

"Ha quedado demostrado que Morena no quiere una contienda pareja y por eso buscan ganar inundando la Ciudad de publicidad, usando recursos públicos, adelantándose a los tiempos legales y, sobre todo, persiguiendo judicialmente a la oposición. Es hora de que la autoridad electoral dé un golpe en la mesa y haga valer su papel", finalizó ●